

Am 28. März hatten wir einen regionalen Frauenkonferenz in unserer Kirche.

Sein Thema war: "Christian Woman: gestern, heute und Morgen".



Der erste Pastor unserer Kirche Igor Kudryashov hat Konferenz geöffnet.



Der Kopf der Fliegertenen Regionalenschwestern Irina Yevshkina hat ein Seminar "Ministerium



Das folgende Secorah Kovalova und die Frau war vom Kopf des Schwesterndienstes unserer



Schwester haben den Herrn geliebt, der...



In Brechungen haben sie mit einander kommuniziert.

## Die Konferenz von Schwestern

Aktualisiert Sonntag, den 13. Dezember 2015 um 21:35 Uhr



Kommunikation ist während eines Mittagessens auch weitergegangen



Während eines Seminars war es möglich, interessante Dinge durch Ihr eigenes zu machen.



Diese handgefertigten Artikel werden eine gute Gedächtnishilfe auf der letzten Konferenz sein.



Schwestern von jeder Kirche haben eigenes Programm vorbereitet.

## Die Konferenz von Schwestern

Aktualisiert Sonntag, den 13. Dezember 2015 um 21:35 Uhr



Im ganzen ein bisschen haben mehr als hundert Schwestern an der Konferenz teilgenommen.

## Die Konferenz von Schwestern

Aktualisiert Sonntag, den 13. Dezember 2015 um 21:35 Uhr

---



Alle haben sich beim Herrn für solche Gelegenheit bedankt, sich an diesem Tag zu